

# Jours Heureux <sup>51000</sup> avec vous

Édité par la section de Châlons-en-Champagne du Parti communiste français

**Édito**

## LE 9 JUIN, REPRENONS LA MAIN !



Léon Deffontaines et Servane Francart

**5%, c'est le pourcentage de voix minimum qu'une liste doit obtenir en France pour avoir des députés européens.**

Dés 5%, la liste conduite par Léon Deffontaines obtient des sièges au Parlement Européen. Avec 5% et plus, des jeunes et des moins jeunes issus du monde rural et urbain, nous représenterons à Bruxelles. Avec 5% et plus, nous donnons un poids européen aux batailles locales que nous menons au quotidien à vos côtés. Avec 5% et plus, les idées que vous portez et que nous défendons à vos côtés seront à l'ordre du jour du Parlement Européen. Avec 5% et plus, nous donnons ensemble la possibilité à la Gauche Unie portée par le PCF de garantir la souveraineté démocratique des peuples, promouvoir la paix et la sécurité collective, prendre le pouvoir sur le capital, développer les services publics, conquérir le progrès social et l'égalité.

Selon les sondages le score des extrêmes droites se rapprocherait des 40% c'est particulièrement inquiétant et dangereux pour la démocratie et le progrès social dans notre pays.

Alors ensemble mobilisons-nous et lançons-nous un défi : convaincre 5 personnes de notre entourage. La conquête des jours heureux est à portée de main. En soutenant la liste de la Gauche Unie menée par Léon Deffontaines, nous sommes certains que notre voix ne sera ni perdue ni oubliée. Cette élection se faisant à la proportionnelle, personne ne pourra nous refaire le coup du « vote utile ».

**En soutenant la liste conduite par Léon Deffontaines, vous voterez pour vous. Alors, ensemble, le 9 juin prochain, reprenons la main en France et en Europe. Ne vous abstenez pas, votez !**

SERVANE FRANCAERT  
Secrétaire de la section de  
Châlons-en-Ch.

**ON AIME !**

La liste de la gauche unie pour le monde du travail conduite par la plus jeune tête de liste Léon DEFFONTAINES et composée par le plus grand nombre de syndicalistes.

**ON N'AIME PAS**

La montée inquiétante du RN et des partis d'extrême droite dans les sondages alors que l'abstention fleurirait avec les 50%.

RETROUVEZ  
TOUS LES  
NUMÉROS DE  
JOURS HEUREUX  
ET +  
SUR  
PCF-MARNE.FR

**Européennes**

### CES DERNIÈRES SEMAINES ENCORE L'ACTIVITÉ DES COMMUNISTES CHÂLONNAIS A ÉTÉ RICHE



Une superbe conférence débat sur comment stopper le génocide de la bande de Gaza, un meeting avec Léon Deffontaines, une journée d'étude sur notre projet écologique Empreinte 2050, une cérémonie pour commémorer le 80ème anniversaire de l'exécution de Bernard Remy, notre camarade cheminot, 1er chalonnais exécuté par les Nazis à la butte des fusillés, un conseil d'agglomération un conseil municipal quelques collages d'affiches etc/

Nous avons bien sûr aussi poursuivi nos initiatives en cours.

Cela ne nous empêche pas de lancer notre campagne pour les européennes mais au contraire des autres formations politiques locales, nous n'existons pas uniquement lors des élections.

DOMINIQUE VATEL

**Sport**

### DES JEUX POUR LA PAIX !!!

**Les JO doivent être une fête populaire et d'amitié entre les peuples.**

Les athlètes sont adversaires mais jamais ennemis. Pourquoi alors refuser des nations plutôt que d'autres ? Ukrainiens, russes, israéliens, palestiniens, soudanais, syriens, ... toutes les nationalités doivent être représentées. Pire encore, des champions français sont privés de JO car ils sont sous contrat russe ! Les conflits auront une fin. Les victimes finissent toujours par se marier avec leur bourreau. Refuser des athlètes c'est entretenir les conflits. Si l'on doit donner un sens politique à cet événement sportif ce doit être un message de paix et uniquement de paix !!!

Les finances dirigent le monde et cet événement mondial brasse énormément

d'argent. C'est sans doute là le souci. Les chiffres donnent le tournis et ne sont plus représentatif à l'échelle humaine. Le cout des JO revient à réhabiliter 15 000 fois la piscine de Châlons qui nous a couté près de 600 000€ !!! Des travaux dont l'un des objectifs tombe à l'eau puisque à ce jour aucune délégation olympique n'a prévu de venir s'y entraîner. Peut-être que notre maire, s'il travaillait à plein temps, aurait su vanter les mérites de notre cité ?

**Pour un monde de paix, votez Léon DEFFONTAINES !**

GÉRARD LAURENT



**VENEZ NOUS RENCONTRER TOUS LES LUNDIS**  
de 17h - 20h

28 rue Jule Lobet - Châlons-en-Ch.  
pcf@section-chalons.fr  
07 49 67 70 59 / 03 26 65 01 93

[1] Le 9 juin reprenons la main | Des jeux pour la paix | Ces dernières semaines encore l'activité des communistes chalonnais a été riche [2] Une jeunesse oubliée | L'importance de l'Europe pour l'écologie | Interview de Francis Roy, militant de la CNL | Et si vous votez cette fois aux Européennes du 9 juin | Voeu pour la paix, refusée par le Conseil municipal.

**Économie**

# UNE JEUNESSE OUBLIÉE

**Le 9 juin prochain, près de 360 millions de citoyens sont appelés aux urnes. Parmi eux, 21 millions voteront pour la première fois, c'est 4 millions en France\*.**

Quel avenir leur promet l'Europe libérale actuelle : la guerre, l'austérité, le repli sur soi et l'aggravation du dérèglement climatique. La jeunesse voit des dirigeants bien installés dans leurs fauteuils imposer à des peuples qui n'ont en vérité aucune raison de s'entretuer, de se faire la guerre. La guerre, ils ne l'ont pas subi mais ils savent les ravages de cette dernière, leurs grands-parents leur ont raconté. Et puis aux fins de mois difficiles s'ajoutent des études qui coûtent cher, une compétition qui s'installe de plus en plus tôt, une planète qui chaque jour s'épuise encore un peu plus. Et ils se désintéresseraient de la politique ? Ne prenons-nous pas le problème à l'envers, n'est-ce pas la politique qui se désintéresse des jeunes et plus globalement des peuples ? Le 9 juin prochain, ces mêmes jeunes auront la possibilité d'élire des députés qui

porteront leurs aspirations et leurs espoirs : des jeunes, des ouvriers, des syndicalistes, des fonctionnaires, des militants du quotidien qui portent la paix, le droit des peuples à disposer d'eux-mêmes, le progrès social comme projet politique.

**Alors ensemble, le 9 juin avec Léon DEFFONTAINES, relevons la tête que le grand Capital voudrait nous faire baisser et reprenons la main en France et en Europe !**

\*source : Eurostat

SERVANE FRANCAERT

**Voici quelques positions défendues par le parti communiste pour la jeunesse :**

- 850€ par mois pour tous les étudiants
- Mettre un terme aux emplois précaires
- Mettre en place des formations qualifiantes pour tous les chômeurs éloignés de l'emploi.
- Le RSA ouvert aux moins de 25 ans.

**Logement**

## INTERVIEW DE FRANCIS ROY, MILITANT DE LA CONFÉDÉRATION NATIONALE DU LOGEMENT



**Comment es-tu venu à défendre les locataires ?**

A l'heure de la retraite, il me fallait trouver un engagement qui me permette d'être utile dans la continuité de mon activité syndicale. Lorsqu'un camarade me demande de le rejoindre à la défense des locataires je n'ai pas hésité car je connais l'importance que revêt la question du logement et les décisions prises par la politique des gouvernements.

**Le droit à un logement décent est-il respecté pour tous ?**

C'est un droit élémentaire, qui lorsqu'il n'est pas respecté plonge les familles dans la détresse. Trop de familles sont dans cette situation. Le logement est le socle de la société, c'est le lieu où se construit l'être humain de la naissance à la mort.

Malheureusement, je peux affirmer que dans ce pays riche qu'est la France, l'argent est détenu par une minorité et que la pauvreté s'accroît chaque jour. Quel déchirement quand il nous faut choisir un dossier plus qu'un autre, souvent trois à quatre demandes pour un seul logement !!!

**L'action du nouveau gouvernement va-t-elle dans le bon sens ?**

Aujourd'hui le gouvernement au lieu de répondre à la demande en construisant des logements sociaux déclare la guerre aux locataires les moins fragiles des offices HLM. Ainsi des milliers de locataires risquent de se retrouver à la rue. En essayant d'opposer les couches sociales les unes aux

autres, le 1er ministre fait le lit des extrêmes droites et casse des acquis, mais ne répare pas. C'est juste scandaleux et inhumain.

GÉRARD LAURENT

**"ET SI VOUS VOTIEZ CETTE FOIS AUX EUROPÉENNES DU 9 JUIN ?"**

Tenez: regardez ne serait-ce que votre facture d'électricité : pourquoi augmente-t-elle dans notre pays qui produit la moins chère d'Europe ? En fait les tarifs ont du s'aligner sur ceux des autres pays - en particulier ceux qui produisent encore à partir de centrales à charbon bonjour l'écologie et le réchauffement climatique...!

Votez et lisez bien les programmes...

**Moi je vote Léon DEFFONTAINES.**

CHRISTIAN SIEGFRIED



**REPRENONS LA MAIN**  
élections européennes du 9 juin 2024



**Écologie**

## L'IMPORTANCE DE L'EUROPE POUR L'ÉCOLOGIE.

**Nous sommes tous très préoccupés et inquiets du dérèglement climatique, de l'effondrement de la biodiversité et plus généralement de l'avenir de notre existence.**

Nous savons que les intérêts particuliers et les rendements financiers des marchés sont difficilement compatibles avec l'intérêt général et le bien commun (tel que l'eau).

C'est au parlement européen avec le plus grand nombre d'élus que le parti communiste pourra influencer avec toute son énergie la politique environnementale de l'Europe et donc de la France.

Il y a un besoin d'une redistribution des aides allouées au monde paysan pour répondre au défi écologique. 1/3 du budget européen est consacré à l'agriculture. Il est majoritairement capté par les grosses exploitations céréalières au détriment des fermes de maraîchage, par exemple. De la même manière, les fermes les moins vertueuses d'un point de vue écologique perçoivent davantage d'aides que les plus vertueuses.

Pour la souveraineté alimentaire, une meilleure qualité des produits et une juste rémunération des paysans, le parti communiste propose d'aider davantage les petites exploitations agricoles et de développer les circuits courts.

**Grâce à vos votes, nos députés communistes pourront orienter la politique Européenne vers une plus grande justice sociale et vers un plus grand respect de notre environnement.**

ANNIE DUPUIS

**VŒU POUR LA PAIX, REFUSÉ PAR LE CONSEIL MUNICIPAL.**

3 000 000 d'humains sont en danger de mort : bombardements, absence de soins, risque de famine.

Votre conseiller communiste a proposé un vœu au conseil d'Avril pour que cesse la cause de ce massacre, comme l'exige la résolution de l'ONU, le Tribunal International de Justice, le président Macron. Comme le demandent les manifestations hebdomadaires massives à Tel-Aviv et des millions de femmes et d'hommes sur terre.

Ce vœu appuyait les demandes de cessez-le feu immédiat et définitif à Gaza et de création de 2 Etats.

Le maire l'a fait refuser car ce vœu prend plus parti pour ceux qui risquent de mourir que pour ceux qui risquent de les tuer. C'est une injonction au silence face à l'horreur. A savoir : Les élus de droite divisée, ceux du PS et de LFI ont voté contre ce vœu. ♦

DOMINIQUE VATEL

Le texte censuré dans le journal de la ville est disponible sur [pcf-marne.fr](http://pcf-marne.fr)